



緊急援助物資の到着

2022年10月16日、ハバナ

10月16日（日）、日本政府から供与されたハリケーン・イアの被害に対する緊急援助物資がハバナにあるホセ・マルティ国際空港に到着しました。同物資は、ピナル・デル・リオ県の被災者に早急に届けるため、空港から直接、ピナル・デル・リオ県に運搬されました。

【参考】

10月11日（火）、日本政府は、キューバにおけるハリケーン・イアによる被害に対し、キューバとの友好関係に鑑み、被災者に対する人道支援のため、JICAを通じ、緊急援助物資を供与することを決定しました。

供与物資：

物資	数量
浄水器	23
簡易水槽	23
コードリール及びアダプタセット	50



在キューバ日本国大使館 開発協力班
電話：(+53) 7204-3355、7204-8904

メールアドレス：cooperacioneconomicacuba@hv.mofa.go.jp
ホームページ：www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook：<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>
Telegram：http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba